

Un grand bravo à la Fabrique Opéra pour cette si forte représentation de "West Side Story"

Publication : lundi 28 mars 2022 09:50

Un grand bravo à la Fabrique Opéra pour cette si forte représentation de *West Side Story* au Zénith d'Orléans. Bravo au chef, Clément Joubert, au metteur en scène, Gaël Lépingle, à tous les interprètes, aux danseurs, aux chœurs et aux plus de 500 lycéens, apprentis et étudiants qui ont apporté tout leur concours !

JPS



Un grand bravo à la Fabrique Opéra pour cette si forte représentation de "West Side Story"

Publication : lundi 28 mars 2022 09:50

